



Das neue Oberhaupt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen und das ständige Mitglied des Heiligen Synods der UOK wird hingesezt



Der Heilige Synod der Ukrainischen Orthodoxen Kirche, dessen Sitzung am 17. August 2021 im Kiewer Höhlenkloster unter dem Vorsitz von dem Seligsten Metropoliten von Kiew und der ganzen Ukraine Onuphrius **stattfand**, hat die Entscheidung getroffen den neuen Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen und das ständige Mitglied des Heiligen Synods hinzusetzen.

Der Synod hat die Reihe von den Personenwechseln in Zusammenhang damit getroffen, dass am 18. Juni 2021 der Hochwürdigste Metropolit von Luhansk und Altschewsk Mitrophan, der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen und das ständige Mitglied des Heiligen Synods **von Gott heimgerufen gewesen ist**.

Den neuen Vorsitzenden der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen und das ständige Mitglied des Heiligen Synods wurde der Hochwürdigste Metropolit von Czernowitz und Bukowyna Meletius hingesezt.

nach Materialien **der Synodalen Informations- und Bildungsabteilung der UOK**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/87884/>